

Rupert-Mayer-Schule,  
Kindergarten und Förderverein  
laden ein.



# Adventliches Fest

am 7. Dezember 2024

## Programm

Wir beginnen unser Fest mit einem gemeinsamen Gottesdienst  
um 9:30 Uhr in der Stadtpfarrkirche St. Peter und Paul.

## Aufführungen

11:00 Uhr	Flöten AG (Frau Bilger)	Eingangsbereich GS
11:30 Uhr	„Die Sternenfee“ (Theater)	Mediathek
12:00 Uhr	Bläser in der Aula	Aula Sekundarstufe
12:15 Uhr	Bilderbuchkino	Bewegungsraum Kiga
12:30 Uhr	Flöten AG (Frau Bilger)	Eingangsbereich GS
13:00 Uhr	„Die Sternenfee“ (Theater)	Mediathek
13:00 Uhr	Bläser im Kindergarten	Eingangsbereich Kiga
13:15 Uhr	Bilderbuchkino	Bewegungsraum Kiga
13:30 Uhr	Bläser im Freien	Pausenhof

## Grundschule Erdgeschoss



Klasse E1	Weihnachtszucker und Teestube	R 20
Klasse E2	Glaskugeln bemalen	R 21
Klasse E3	Sternenanhänger und Sternenstäbe	R 22
Klasse E4	Weihnachtskarten	R 23
Klasse E5	„Die Sternenfee“ (Theater)	Mediathek
Klasse E6	Papiersterne	R 18
Ganztage	Raum der Engel	R28
Frau Ebe	Glasperlen drehen	R 17

## Grundschule Obergeschoss

Klasse 3a	Bienenwachskerzen	R 120
Klasse 3b	Fotostudio	R 115
Klasse 3c	Faltengel-Anhänger	R 121
Klasse 4a	Weihnachtliche Holzscheiben	R 117
Klasse 4b	Weihnachtskugeln	R 116
Klasse 4c	Kräutersalz	R 119

## Sekundarstufe 1. Obergeschoss



Klasse 5a	DIY Flaschenlichter	R 101
Klasse 5b	Sockenschneemänner	R 108
Klasse 6b	weihnachtliche Deko- und Fensterringe	R 106
Klasse 7a	Stoffbeutel gestalten	R 110
	Bücherbasar	R 107

## Werkpavillon - Technikräume

Klasse 6a	Kerzen ziehen und färben	T 1
Herr Hammer	Krippenbau	T 2

## Kindergarten

Bastelangebot: Schneemannkette / Rentierkette	Wolkengruppe
Kinderbetreuung ab 3 Jahren	Wolkengruppe
Cafeteria Kuchen, Brezeln, Wurst- und Käsewecken	Eingangsbereich
Bilderbuchkino	Bewegungsraum

## Fürs leibliche Wohl



Klasse 8b	Cafeteria	Musiksaal
Klasse 10b	Vesperstüble	Musiksaal
Klasse 9b	Mittagessen à la carte	Mensa
Klasse 7b	Waffelbäckerei	Schulhof
Klasse 8a	Schupfnudeln	Schulhof
Klasse 9a	Cafeteria	Obergeschoss GS
Klasse 10a	Spülküche	
Förderverein	Adventsmarkt	Aula Sekundarstufe



Ein Großteil des Erlöses wird,  
wie schon in den vergangenen Jahren,  
einer Schule in Florencio Varela in Argentinien gespendet.  
Dort werden die Ärmsten der Armen unterrichtet.  
Zusätzlich werden noch andere soziale Zwecke unterstützt.